

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

des candidats au baccalauréat

Servais SONDE BATATA Bitam/Gabon

ES élèves de terminale de Bitam et ceux venus de Minvoul pour passer les épreuves du baccalauréat dans le chef-lieu du département du Ntem sont en colère. Ils l'ont exprimé à quelques heures du début des épreuves, en manifestant contre les coupures intempestives et à répétition d'électricité qui les empêchent de poursuivre leurs révisions dans des conditions acceptables.

En effet, c'est parce que cette situation dure depuis un mois que les élèves - contraints de s'éclairer à la bougie et à la lampe-tempête avec tous les dangers y liés

-, ont entrepris cette levée de boucliers en prenant d'assaut la rue. Afin de prévenir tout dérapage et autre trouble à l'ordre public, le maire Jules Mbelé Asseko et le commissaire de police se sont vite rapprochés des apprenants mécontents. Lesquels scandaient: "On veut le courant, le bac c'est demain!

Aussi, l'édile les a rassurés que les choses allaient très vite rentrer dans l'ordre. D'autant que les techniciens de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) seraient en train de se déployer sur le terrain à ce propos. De sorte que, au demeurant, les candidats poursuivent leur examen dans de bonnes conditions psychologiques.



Le maire Jules Mbélé Asseko s'adressant aux candidats au baccalauréat en colère.

Bitam/Délestage: le ras-le-bol Makokou: il meurt en tombant à la douche

Landry EKOMBA NDOMBE Makokou/Gabon

LBAN Mboumba, un enseignant de mathématiques en poste au lycée public de Makokou, a perdu la vie dans des conditions brutales. En effet, en sortant de la douche, l'enseignant du secondaire, par ailleurs secrétaire régional à la surintendance de l'Église de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, a fait une chute qui lui a été fatale.

Selon les témoignages recueillis auprès de ses collègues, rien ne présageait un tel drame. Et pour cause. Le quinquagénaire aurait été aperçu, manifestement en pleine forme physique, lors de la remise des bulletins aux élèves de l'établissement dans la journée du samedi 10 juin 2023. D'après un jeune homme qui a requis l'anonymat, c'est en sortant de sa douche que la tragédie est survenue. L'enseignant aura glissé avant de tomber lourdement.



Alban Mboumba de son vivant.

Transporté d'urgence au Centre hospitalier régional Omar-Bongo-Ondimba de Makokou, M. Mboumba a rendu l'âme. Toujours sous le choc, les membres de la famille biologique

du disparu et ceux de la communauté du bassin pédagogique de l'Ogooué-Ivindo disent ne disposer que de très peu d'informations pouvant expliquer un tel drame.

Le clin d'œil de ECOUTE-MOI PAPA, JENE VEUX PLUS QUE



Escroquerie : un faux agent de la Marine nationale interpellé

Libreville/Gabon

ES agents de la Direction générale des recherches (DGR) ont procédé la semaine dernière à l'arrestation de Kevin Nkouma Ella, Gabonais de 34 ans. L'homme, qui se faisait passer pour un agent de la Marine nationale, aurait grugé plusieurs compatriotes. Il promettait à ses victimes leur incorporation au sein de ce corps des Forces armées gabonaises (FAG).

Selon les officiers de police judiciaire, selon les cas il exigeait à ses victimes de lui verser entre 150 000 francs et plus, pour l'aboutissement de leurs dossiers. Seulement, une fois l'argent et le dossier réceptionné, le faux militaire s'évanouissait dans la nature. Laissant ses proies dans le désespoir total. Même son



La DGR dont les limiers ont fait montre de perspicacité.

numéro de téléphone ne passait plus. Comble de malheur, ceux qui réussissaient à le joindre au bout du fil se faisaient proprement rabrouer.

Las d'attendre, l'une des victimes flairant l'arnaque, a saisi les agents de la DGR. Après des investigations, les Officiers de police judiciaire (OPJ) ont réussi à mettre la main sur l'escroc présumé. Le mis en cause a avoué être un faux agent de la Marine nationale. Tout en reconnaissant avoir roulé près d'une dizaine de